

「太極拳と出会って」を拝読して

29期 竹本治男（大鶴）

徳永幸枝さん、すごいですね！

私も近くのスポーツジムに通い始め16年余りになりますが、そのスタジオで太極拳をされている友人にHPを見てもらおうと、最初のひとこと「すごい方や、審判員とはすごいなあ！」でした。

その友人も15年余り太極拳をして今ようやく指導員の資格をお持ちとか…

徳永さんは地域はじめ国内大会やイベントなどでご活躍…すばらしいです。

自分の病気をばねに健康向上の一つとしてはじめられた太極拳。一生涯、心身ともに自分を励ましてくれるすばらしい出会いに私は感動しています。

徳永さんとはクラスも異なりお話をしたことはありませんでしたがHPを拝見して思い出しています。

当時のアルバムです。

①1年1組（北条憲明先生クラス）

②運動会

③文化祭

④3年2組（両部実先生クラス）

の写真をなつかしく見えています。

「北辰会HP」での益々の交流を楽しみにしています。

頑張れ 北辰魂！



竹本様

2018年北辰会総会にて



1年1組（北条憲明先生クラス）



1年1組（運動会）



文化祭



3年2組 (両部実先生クラス)